

Esencia: Dulces hijos, la *caridad comienza en casa*. Esto significa que primero vosotros tenéis que hacer esfuerzos para haceros conscientes del alma y después decírselo a los demás. Cuando deis conocimiento a otros, mientras os consideráis un alma, la espada del conocimiento se llenará de poder.

Pregunta: Haciendo esfuerzos, ¿en qué dos aspectos en la edad de la confluencia os convertiréis en los amos del trono de la edad de oro?

Respuesta:

- 1.- Haced el esfuerzo de mantener un estado de ecuanimidad en la felicidad y el sufrimiento, y en la alabanza y la difamación. Si alguien dice cosas erróneas o se enfada, simplemente permaneced callados; no respondáis.
- 2.- Haced vuestra mirada *pura*. La mirada *impura* debería terminar completamente. Las almas somos hermanos. Dad conocimiento a los demás mientras les consideráis almas. Haced el esfuerzo de haceros conscientes del alma y os convertiréis en los amos del trono de la edad de oro. Solo aquellos que se hagan completamente puros se sentarán en el trono.

Om Shanti. El Padre espiritual habla a los hijos espirituales. Cada una de vosotras almas habéis recibido un tercer ojo, al que también se le puede llamar el ojo del conocimiento. Veis a vuestros hermanos con este ojo. Entendéis con vuestro intelecto que, cuando veis a los demás como hermanos, vuestros órganos de los sentidos no harán travesuras. Cuando continuéis haciendo esto, la mirada que se ha vuelto *impura* se hará *pura*. El Padre dice: ¡Tenéis que hacer algún esfuerzo para convertiros en los amos del mundo! Por tanto, ahora haced este esfuerzo. Para que vosotros hagáis esfuerzos, Baba os da *puntos* nuevos y profundos cada día. Por tanto, ahora, inculcad el hábito de dar conocimiento a los demás mientras les consideráis hermanos. Entonces se hará *práctico* el dicho “*Todos somos hermanos*”. Ahora sois verdaderos *hermanos* ya que conocéis a vuestro Padre. Hijos, el Padre está haciendo *servicio* junto con vosotros. Hijos, cuando mantenéis valentía, el Padre ayuda. Así que el Padre viene y os da valentía para hacer *servicio*. Así que, esto es fácil, ¿no? Tenéis que *practicar* esto cada día; no seáis perezosos. Vosotros hijos recibís estos *puntos* nuevos. Hijos, sabéis que Baba os está enseñando a vosotros, hermanos. Las almas están estudiando este *conocimiento* espiritual. Se le llama *conocimiento espiritual*. Solo en este tiempo recibís *conocimiento* espiritual del Padre espiritual, ya que solo viene en la edad de la confluencia, cuando el mundo tiene que cambiar. Solo cuando el mundo tiene que cambiar recibís este *conocimiento* espiritual. El Padre viene y os da *conocimiento* espiritual: consideraos almas. Vosotras almas vinisteis sin cuerpo y después adoptasteis un cuerpo aquí. Habéis tomado 84 nacimientos desde el principio. Tal y como bajáis cada uno en su momento, de acuerdo a su nivel, de la misma forma, hacéis esfuerzos en el conocimiento y el yoga cada uno de acuerdo a su nivel. Entonces se ve que cualquier esfuerzo que cada uno de vosotros hizo en el ciclo previo se está haciendo de la misma forma ahora. Cada uno tiene que hacer esfuerzo para sí. No vais a hacer esfuerzo para nadie más. Tenéis que hacer esfuerzo para vosotros mismos considerándoos un alma. ¿Qué os importa lo que estén haciendo otros? “*La caridad empieza en casa*” significa que, vosotros mismos tenéis que hacer esfuerzo primero y después pedir a los demás (vuestros hermanos) que hagan lo mismo. Cuando primero os consideráis un alma y deis conocimiento a las almas, vuestra espada del conocimiento se llenará con poder. Esto requiere algún esfuerzo. Por tanto, definitivamente tenéis que tolerar alguna que

otra cosa. Es en este tiempo cuando la felicidad y el sufrimiento, el respeto y la falta de respeto, la alabanza y la difamación, todo se tiene que tolerar un poco. Cuando alguien diga cosas erróneas, simplemente permaneced callados. Cuando una persona se calla, la otra no puede enfadarse. Cuando una persona dice algo y la otra persona responde de la misma forma, es como dar una palmada con la boca. Si una persona dice algo pero la otra permanece callada, todo se calma. Esto es lo que el Padre enseña. Cuando veáis a alguien enfadándose, simplemente permaneced callados y la ira de esa persona se calmará automáticamente. Así no habrá ninguna palmada (respuesta). Cuando haya alguna respuesta habrá conflicto, y por esto el Padre dice: hijos, nunca respondáis de la misma forma sobre tales asuntos, ni tampoco a los vicios de la lujuria y la ira. Hijos, vosotros tenéis que beneficiar a todos. ¿Por qué se han creado tantos *centros*? Tales *centros* también se habrían establecido en el ciclo previo. El Padre, la Deidad de todas las deidades, continúa viendo que muchos hijos están interesados en abrir un *centro*. Ellos dicen: abriré un *centro* y pagaré todos los gastos. Día a día continuará ocurriendo eso ya que, a medida que el tiempo para la destrucción se acerca, se incrementará el interés por hacer este tipo de *servicio*. Bap y Dada ahora están juntos. Por lo tanto, os están mirando a cada uno para ver qué esfuerzo estáis haciendo y qué posición recibiréis. Los esfuerzos de algunos son del nivel más elevado, los de otros son mediocres y los de otros son los más bajos. Esto se puede ver. También en una *escuela*, un *profesor* ve en qué *asignaturas* fluctúan los *estudiantes*. Es lo mismo aquí. Algunos hijos prestan *atención* muy bien y así se consideran los más elevados. A veces, cometen un error y no permanecen en el recuerdo. Por tanto, ellos mismos se consideran muy bajos. Esto es una *escuela*. Los hijos dicen: Baba, a veces estoy muy feliz, pero en otros momentos, mi felicidad disminuye. Por tanto Baba continúa explicando: si queréis ser felices, ¡haceos Manmanabhav! ¡Consideraos un alma y recordad al Padre! Igual que miráis al Alma Suprema delante de vosotros y veis que Él está sentado en el Trono Inmortal, mirad a vuestros hermanos mientras os consideráis un alma, y entonces habladles. Estoy dando conocimiento a mi hermano; no a una hermana, sino a un hermano. Estáis dando conocimiento a las almas. Cuando inculquéis este hábito, vuestra *mirada impura* que os ha estado engañando, se detendrá gradualmente. ¿Qué le haría un alma a un alma? Cuando hay conciencia de cuerpo es cuando caéis. Muchos dicen: Baba, mi *mirada es impura*. Achcha, en ese caso, ahora haced *pura* vuestra *mirada impura*. El Padre os ha dado a vosotras almas un tercer ojo. Cuando miréis todo con vuestro tercer ojo, vuestro hábito de mirar a los cuerpos terminará. Baba continúa dando *directrices* a los hijos. Él también le dice lo mismo a este (Brahma). Este Baba también tiene que mirar al alma en el cuerpo. Por tanto, a esto se le llama *conocimiento* espiritual. Mirad lo elevada que es la posición que recibís. Es una posición muy poderosa, por lo tanto, también tenéis que hacer esfuerzo de acuerdo a ello. Baba también entiende que el esfuerzo de todos será el mismo que fue en el ciclo previo. Algunos se convertirán en reyes y reinas y otros se convertirán en parte de los súbditos. Así que, especialmente cuando conduzcáis meditación para todos y os consideréis un alma mientras miráis a otras almas en el centro de su frente, el *servicio* será muy bueno. Los que se sientan aquí en conciencia de alma solo miran a las almas. *Practicad* esto muchísimo. Si queréis reclamar una posición elevada, tenéis que hacer algún esfuerzo. Este es el único esfuerzo que vosotras almas tenéis que hacer. Vosotros solo recibís este *conocimiento* espiritual una vez; no podéis recibirlo en ningún otro momento. No se puede recibir en la edad de hierro o en la edad de oro; solo se puede recibir en la edad de la confluencia, y respecto a eso también, solo los Brahmins lo reciben. Recordad esto muy firmemente. Solo cuando primero os convertáis en Brahmins podéis convertiros en deidades. ¿Cómo os podríais convertir en deidades si no os habéis convertido en Brahmins? Solo en esta edad de la confluencia hacéis este esfuerzo. En ningún otro momento se dirá: consideraos un alma y también considerad a los demás almas cuando les estéis dando el conocimiento. Rumiad todo lo que el Padre os explica. *Juzgad* por

vosotros mismos si es correcto o no, si es beneficioso para vosotros. Entonces inculcaréis el hábito de dar a vuestros hermanos las enseñanzas que el Padre os ha dado. Estas se tienen que dar a las *mujeres* así como a los *hombres*. Después de todo, ellos se lo tienen que dar a las almas. Son las almas las que se han convertido en *hombre* o *mujer*, hermanos o hermanas. El Padre dice: os doy conocimiento a vosotras almas. Os miro a vosotros hijos y veo almas, y vosotras almas también entendéis que el Alma Suprema, que es vuestro Padre, os está dando conocimiento. A esto se llama tener conciencia espiritual. A esto se llama “El dar y tomar del conocimiento *espiritual* del Alma Suprema con las almas”. El Padre os enseña que cuando venga una *visita*, tenéis que consideraos un alma y presentar al Padre a esa alma. El alma, no el cuerpo, tiene conocimiento. Por tanto, dad conocimiento a ese mientras le consideráis un alma. Cuando hagáis esto ellos también lo disfrutarán. Habrá poder en vuestras palabras. Debido a haceros conscientes del alma vuestra espada del conocimiento se llenará de poder. Por tanto, *practicad* esto y ved por vosotros mismos. Baba dice: *juzgad* por vosotros mismos si esto también es correcto. Esto no es nada nuevo para vosotros hijos ya que el Padre lo explica todo muy fácilmente. Habéis ido alrededor del ciclo y la obra ahora está llegando al final. Ahora tenéis que permanecer en el recuerdo de Baba. Os estáis volviendo satopradhan de tamopradhan para convertiros en los amos del mundo satopradhan. Después bajaréis la escalera otra vez de la misma forma. ¡Mirad como Él explica de una forma tan sencilla! Yo tengo que venir cada 5.000 años. Estoy atado al *plan del drama*. Yo vengo y os enseño hijos esta peregrinación del recuerdo facilísima. Teniendo recuerdo del Padre vuestros pensamientos finales os llevarán a vuestro destino. Esto se refiere a este tiempo. Este es el periodo final del tiempo. Es en este tiempo en que el Padre se sienta aquí y os muestra el camino. Él dice: constantemente recordadme solo a Mí y recibiréis salvación. Los hijos entienden en lo que se van a convertir estudiando. Aquí, también, entendéis que iréis y os convertiréis en deidades en el mundo nuevo. Esto no es nada nuevo. El Padre repetidamente dice: *¡Nada nuevo!* Tenéis que subir y bajar la escalera. Está la historia del genio: a él se le dio el trabajo de subir y bajar una escalera. Esta obra es acerca de subir y bajar. Permaneciendo en la peregrinación del recuerdo, os haréis muy fuertes. Por lo tanto, el Padre se sienta aquí y os enseña a vosotros hijos diferentes formas y dice: hijos, ahora haceros conscientes del alma. Ahora todos tienen que regresar al hogar. Vosotras almas os habéis hecho tamopradhan mientras tomáis los 84 nacimientos completos. Es la gente de Bharat la que pasa por los estados sato, rajo y tamo. De ninguno de los de otras *nacionalidades* se puede decir que hayan tomado los 84 nacimientos completos. El Padre ha venido y os ha dicho que todos tienen su propio *papel* en la obra. Las almas son tan diminutas. Los científicos nunca pueden entender como un *papel* imperecedero está grabado dentro de un alma tan diminuta. Este es el aspecto más *maravilloso*. Un alma es tan diminuta, pero simplemente fijaos el *papel* tan grande que representa; y además es imperecedero. También este *drama* es imperecedero y también está predestinado. No es que alguien debería preguntar cuando se creó. No; esto es la naturaleza. Este conocimiento es muy *maravilloso*. Nadie más puede dar este conocimiento nunca. Nadie más tiene el poder de dar este conocimiento. Por lo tanto hijos, el Padre os explica cada día. Ahora *practicad*: estoy dando conocimiento a mi hermano, el alma, para hacerle similar a mí mismo. Él también tiene que reclamar su herencia del Padre ya que todas las almas tienen un derecho. Baba viene para dar a todas las almas su herencia de paz o felicidad. Cuando estemos en nuestro reino, todas las demás almas estarán en la tierra de la paz y entonces allí habrá gritos de victoria. Cuando estemos allí, solo habrá felicidad. Por esto el Padre dice: ¡Haceos puros! Cuanto mayor vuestra pureza, mayor la atracción. Cuando os hagáis completamente puros, estaréis sentados en el trono. Por tanto, *practicad* esto. No penséis que lo habéis oído y simplemente lo dejéis salir por el otro oído. No; no podéis continuar sin *practicar* considerarlos un alma mientras os sentáis y explicáis a la

otra persona, vuestra alma hermano. El Padre espiritual os explica a vosotros hijos espirituales. A esto se llama *conocimiento espiritual*. El *Padre espiritual* es el Único que os da esto. Cuando vosotros *hijos* os hagáis completamente *espirituales y puros*, os convertiréis en amos del trono de la edad de oro. Los que no se hagan *puros* no se convertirán en parte del rosario. Debe haber algún significado en el rosario. Nadie más conoce el secreto del rosario. ¿Por qué la gente rota las cuentas de un rosario? Debido a que ayudasteis muchísimo al Padre. Así que, ¿cómo no se os iba a recordar? Sois recordados y también adorados; incluso vuestros cuerpos son adorados. Sin embargo, en lo que respecta a Mí, es solo el alma lo que se adora. Mirad, a vosotros se os adora de dos formas, ¡incluso más que a Mí! Ya que os convertís en deidades, se os adora como deidades (más tarde). Es por lo que estáis por delante de Mí en ser adorados. Estáis por delante en tener vuestro memorial y también estáis por delante en recibir vuestro reino. Mirad lo elevados que os hago. Hay mucho *amor* para los hijos amorosos. Esos hijos están sentados sobre los hombros o la cabeza. Baba os coloca, hijos, en lo alto de la cabeza. Achcha

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Para haceros dignos de adoración y dignos de ser recordados, volveos *espirituales*. Haceos a vosotros mismos, el alma, *puros*. Haced esfuerzos para haceros conscientes del alma.
2. Permaneced en infinita felicidad practicando ser “Manmanabhav”. Consideraos un alma y habladles a las almas. Haced vuestra mirada *pura*.

Bendición: Que os convirtáis en yoguis completos y con el *estado de hijo* creador experimentéis las catástrofes como entretenimiento.

Cuando permanecéis estables en el estado de *hijo* creador, la mayor catástrofe se experimentará como una escena de entretenimiento. Así como mostráis que la catástrofe de la destrucción es el medio para que se abran las *puertas del cielo*, del mismo modo, que cualquier problema o catástrofe, grande o pequeña, se vea como una forma de entretenimiento. En lugar de gritos de angustia (¡ay, ay!), que surjan palabras de asombro (¡oh!). Que el sufrimiento se experimente en forma de felicidad. Teniendo el *conocimiento* de la felicidad y el sufrimiento, no os dejéis influir por ninguno de los dos. Considerad el sufrimiento como la llegada de vuestros días de gran felicidad y entonces se os llamará yoguis completos.

Eslogan: Abandonar el trono del corazón y tener pensamientos corrientes significa poner los pies en el suelo.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Ahora tened la inquietud profunda de haceros completos y karmateet.

Mientras hacéis cualquier cosa, mantened ligereza en vuestro cuerpo y ligereza en vuestro estado mental. No dejéis que vuestra mente se atraiga por el resultado de ninguna acción. Tanto como siga aumentando la tarea, aumentad la ligereza en la misma medida. No dejéis que ninguna acción os arrastre, sino sed amos, sabiendo que Aquel que os inspira es quien hace que suceda y que aquel que lleva a cabo la acción lo hace como instrumento. Aumentad esta práctica y os haréis completos y karmateet fácilmente.